

Les Alpa Girls en course pour un titre surprise !

Ce samedi, à 14h, l'équipe première des dames de l'Alpa Ixelles Schaerbeek joue son interclub le plus important de l'année. Face à Dinez, une équipe venue de la province de Luxembourg, l'objectif est simple pour Justine Loncke et ses troupes : la victoire, synonyme de montée en 2^e nationale.

« À l'Alpa, il n'y a pas que les hommes. Les filles se défendent bien aussi ! » Justine, capitaine de l'équipe féminine, préfère en sourire. Depuis deux saisons, le club bruxellois rayonne principalement grâce à ses messieurs qui évoluent en Superdivision, l'échelon suprême du pays. Pourtant, cet après-midi, les projecteurs seront braqués sur celles qui se surnomment les 'Alpa Girls'.

Avant cet interclub décisif, l'Alpa pointe à la seconde place du classement. Le but des deux clubs :



Elles sont proches du titre. © Alpa

faire monter leur équipe de la régionale à la 2^e nationale.

« À l'aller, on avait perdu 8-2, se souvient Justine. Elles sont donc devant nous à cause de la confrontation directe. On doit absolument les battre pour les devancer au classement final. »

Le match aller avait tourné largement en faveur des pongistes ardennais. Mais les conditions diffèrent ce samedi.

« La semaine dernière, on a gagné 0-10 face à l'EBS. La confiance est avec nous. Qui plus est, on évolue à domicile et on pourra compter sur notre première joueuse, Desislava Popova, qui n'a perdu qu'une seule rencontre cette saison. »

« Mon rôle est double : gagner mes matches et motiver les troupes », confie la capitaine alsacienne. « J'ai dit à mes deux coéquipières qu'on devait se faire plaisir. Bien jouer, ça passe par là. J'essaye surtout de ne pas leur communiquer

mon stress ! »

De la tension, il y en aura. Face à Dinez, les Alpa Girls devront prouver qu'elles peuvent rivaliser face à l'autre gros morceau de la division. La régionale, les Bruxelloises en ont soupé !

« A l'Alpa, il n'y a pas que les hommes. Les filles se défendent bien aussi »

Justine Loncke

Pourtant, en début de saison, l'équipe ne s'imaginait pas dans la course au titre. Pour comprendre l'heureuse surprise, il faut retracer le parcours de Justine, jeune kiné la semaine et

pongiste motivée le samedi.

« Ça fait plus de dix ans que je joue à l'Alpa », rembobine la gaminie du club. « Avant, j'étais quasiment la seule fille. Mais, depuis deux ans, je sens une nouvelle émulation. On a réussi à former un très chouette groupe avec l'arrivée de nouvelles recrues. Cette saison, on est même cinq pour trois places. Et tout se passe toujours dans la bonne humeur ! »

Quand on demande à Justine si les Alpa Girls attirent autant de supporters qu'un match de Superdivision face au Logis Auderghem de J.M. Saive, elle tempère. « Pas du tout. Quand on joue le samedi, il n'y a personne ! »

Un changement est attendu dès aujourd'hui. Le club s'enthousiasme pour ce beau duel et le nombre de supporters devrait grimper en flèche. Le rendez-vous est pris, dès 14 heures. ●

R.J.